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新地推全球首個「sky100 x nanoblock香港天際線模型」
限量發售 更顯矜罕

所謂天際線，就是由摩天大樓建

構而成的城市輪廓。香港的天際線

舉世聞名，全港最高的三幢建築物—環球貿

易廣場（ICC）、國際金融中心二期（Two

IFC）及中環廣場—均由新鴻基地產（新

地）發展。適逢香港回歸祖國25周年，以

及新地在香港上市50周年，新地旗下天際

100 聯乘日本 nanoblock 推出全球首個

「sky100 x nanoblock香港天際線模型」，

象徵香港回歸25年以來蓬勃發展，以及新

地多年來憑着「以心建家」的信念建設香

港。模型自推出以來反應熱烈，不少玩具迷

均表示這是甚有收藏價值的精品。

◆ 新地執行董事郭基泓表示，集團特意在香港回歸祖國25周年，呈獻
「sky100 x nanoblock香港天際線模型」，讓大家感受透過雙手建設帶來
的滿足感，一起建設家園、建設未來。

◆「sky100 x nanoblock香港天際
線模型」由2,190粒配件組成，以
迷你積木砌出香港維多利亞港兩岸
的多幢地標式建築物，包括三幢由
新地發展、全港最高的建築物：環
球貿易廣場、國際金融中心二期及
中環廣場。其他著名地標包括：新
地總部—新鴻基中心、政府總部、
香港會議展覽中心、尖沙咀鐘樓、
香港文化中心、香港太空館等。

為了讓更多市民能夠欣賞全球首個
nanoblock香港天際線模型，新地在旗
下各主要商場和商廈展出模型，包括新
城市廣場三期、形點一期、APM、
ICC、IFC、新鴻基中心、中環廣場、東
港城、新都會廣場、V City。

限定珍藏版模型 售完即止
「sky100 x nanoblock香港天際線模型」有兩個版本—25周年版以及

作公開發售的零售版，零售版自開售以來反應熱烈，由於數量有限，市民
可從速瀏覽天際100官方禮品網店（http://tc.giftshop.sky100.com.hk）
或以手機掃瞄右邊的二維碼，把握機會訂購！
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全港最高建築物一覽無遺
「sky100 x nanoblock香港天際線模型」是政府認
可的25周年慶祝活動。模型由2,190粒配件所組成，
以迷你尺寸積木砌出香港維多利亞港兩岸的多幢地
標式建築物，當中樓高484米的ICC，為全港最高的
地標建築；Two IFC則為香港第二高建築物，兩者
組成備受國際矚目的景觀「維港門廊」。其他著名
地標包括：中環廣場、新地總部—新鴻基中心、政
府總部、香港會議展覽中心、尖沙咀鐘樓、香港文
化中心、香港太空館等。

具收藏價值 絕對值得擁有
新地執行董事郭基泓表示：「新地在香港回歸祖
國25周年，呈獻『sky100 x nanoblock香港天際線模
型』，讓大家感受透過雙手建設帶來的滿足感，一
起建設家園、建設未來。正如新地在半個世紀以
來，以心建家，一直努力不懈建設香港，對香港未
來的前景和發展充滿信心，會繼續透過建設社會，
協助香港積極融入國家發展大局。」

他續指：「集團很高興能與著名玩具公司nanoblock
合作。『sky100 x nanoblock香港天際線模型』內
的建築物均經過精挑細選，一顆顆微型積木將這
些標誌性建築物的線條和層次鉅細無遺地展現出
來，三幢最高商廈更盡顯香港國際金融中心的地
位。」
nanoblock母公司Kawada董事長及行政總裁小林

正和表示，香港的摩天大樓令他印象深刻。「很
榮幸參與這次的設計和生產工作，特別是在香港
回歸25周年這個意義重大的日子，公司亦對此產
品的質量有格外嚴格的要求，務求真實和全面地
呈現出香港獨特的天際線。」他又指，模型內的
建築物都是深受旅客歡迎的著名景點，故高度推
介這個模型給大家，認為絕對是值得擁有、具代
表性的紀念品。

產品簡介
名 稱：nanoblock 迷你積木 -香港天際線
配 件 數 量：2,190粒
難 易 度：4級（最高5級）
適 合 年 齡：12歲以上
實 物 尺 寸：高152 x闊240 x 深200毫米
產 地：日本製造
零售版售價：港幣800元
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香港文匯報訊 港區全國人大代
表、立法會議員、新社聯理事長陳
勇，新社聯總監郭芙蓉、姚銘，理事
曾興隆，社區幹事胡景鵬等昨日舉行
網絡請願行動，希望新一屆特區政府
應以快速和實效為原則，擴闊土地供
應，研究郊野邊陲選項，加快覓地建
屋，拿出真正的成績，滿足社會的期
望。
新社聯代表表示，香港目前有24個

郊野公園，佔香港陸地面積40%，與
美國等發達國家的郊野公園僅佔10%
相比，遍布香港各區的郊野公園實屬
罕見。倘若釋放3%的荒郊野外，足可
建屋30萬，滿足100萬人居住。
新社聯指出，發展郊野公園邊陲地

並不涉及搬遷或賠償，土地開發成本
低，短期內就可以規劃興建。研究郊
野公園邊陲地帶列入土地供應範圍，
可以短期內解決香港房屋問題。
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香港文匯報訊（記者 鄭濬文）自香港
故宮文化博物館開館後，頓時成為西九
文化區以至全港舉足輕重的文化新地
標。特區政府政務司司長陳國基昨日在
西九文化區管理局行政總裁馮程淑儀和

香港故宮館館
長吳志華陪同
下，參觀了第
二期「國之瑰
寶──故宮博
物院藏晉唐宋
元 書 畫 」 展
覽。陳國基表
示，中華文化
源遠流長，香
港故宮館絕對
是了解中國歷

史的好地方，而這個文化新地標將為訪
客帶來豐富的中華文化體驗。
參觀展品後，陳國基到「故宮學堂」

與30多位小朋友一起參加文物工作坊。
陳國基表示，眾小朋友都留心聆聽導師

講解，了解到有關清代皇帝服飾上的花
紋和紫禁城的建築特色。小朋友們表現
精靈，與導師對答如流，令他感到非常
驚喜，亦深明國民教育需從小做起、從
日常生活入手，才能真正加強市民對國
家文化歷史的認同。

故宮館正籌備網上系列
陳國基表示，中華文化源遠流長、博

大精深，要進一步了解中國歷史，香港
故宮館絕對是個好地方。因此，他希望
全港各學校都以香港故宮館作為歷史教
育的另一個課室，讓學生更好地認識中
華文化，加強他們對國家文化歷史的自
信和認同，又提到香港故宮館正積極籌
備網上系統，供學校報名安排學生團體
參觀，中小學緊記密切留意。

陳國基訪故宮館：了解中史好地方

◆◆ 陳國基到陳國基到「「故宮學堂故宮學堂」」與與
3030多位小朋友一起參加文物多位小朋友一起參加文物
工作坊工作坊。。 陳國基陳國基FbFb圖片圖片
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郵差易中暑 酷熱頂硬上
日派16公斤郵件 工聯促效法康文署派高溫辛勞津貼

香港早前受熱浪吹襲，戶外工作者

首當其衝。工聯會根據6月至今的新

聞統計，發現期間最少有5宗工作期間懷疑

中暑而死亡的個案。其中，郵差的工作除了

受酷熱天氣影響，其他如雷暴等惡劣天氣，

以及派信遇上野狗、蛇蟲，都為他們帶來威

脅，但為符合當日的派遞指標，不少郵差選

擇「頂硬上」，經常出現中暑症狀。工聯會

昨日表示，政府作為僱主，必須帶頭保障郵

差的工作安全，促請香港郵政給予郵務員及

派遞員額外休息時間，以及效法康文署給予

員工高溫辛勞津貼等。

◆香港文匯報記者 文森

香港郵務職工會理事長張偉權昨日在記者會上表
示，目前香港酷熱天氣下的預防中暑指引非強制

規定，對大多數戶外工作者的保障只能說是聊勝於無，
而對郵差的協助力量及參考價值近乎為零。

多現頭暈頭痛 嚴重者送院
他解釋，郵差工作並非只是戶外那麼簡單，忍受高
溫、負重派件是最基本的。他們每日平均派16公斤郵
件，部分派遞大廈是完全封閉，但面對惡劣環境，郵差
仍要在當日固定時間內完成派遞指標，「每日11點至4
點，郵差必須派晒當日所有派件，如有延遲或未完成則
要提供合理解釋，所以工友都馬不停蹄，甚少有時間休

息、換衫。」
張偉權指出，現在未能統計或界定有多少郵差中

暑，「絕大部分都有出現頭暈、頭痛等相關症狀，輕
症則唞一唞繼續工作，無法支持的工友唯有call同事
接回郵局，亦有嚴重者需要送院。」
他表示，自從政府關注中暑事件後，郵政相關部門

有通知，員工可中途休息15分鐘，但他認為效果顯
然不足，「鄉郊段派送的同事每日行8至10轉，如果
每轉都需要唞下氣，為達工作指標，就唯有減少午餐
時間。」
郵差的派遞指標毫無彈性，專門負責鄉郊地區派送

的工友工作環境嚴苛，卻與市中心的郵差受同一指標
約束，「部分工友需要長期向同一個鄉郊區域負責派
送，由於政府要求停車匙熄，郵差下車後需要關閉空
調及車窗，並鎖好車門，因此當派完返回車內，氣溫
往往高達50度至60度，而為盡快完成派遞指標，只
能火速駕車前往下一站，甚至連打開車窗散熱的時間
也沒有。」張偉權說。
香港郵務職工會會務主任池逸昭由1997年開始負

責將軍澳區一個鄉郊段派送工作。他表示，自己駕

車派信時，落車5分鐘口罩已濕晒，還要背上10公
斤以上的郵包行上行落，「雖然部門有提供手推
車，但由於鄉郊路面多樓梯及崎嶇不平，因此幫助
不大。同時，鄉郊郵差需獨自一人駕車前往偏遠地
區，若中暑身體不適，恰逢無手機訊號，恐怕會失
救。」

鄉郊一人派信 出事恐失救
香港郵務職工會理事張展鴻指出，郵差工作除面對

酷熱天氣外，狂風雷暴等惡劣天氣亦是挑戰，「酷暑
時，做兩小時就頭暈、頭痛好常見，上次打風期間，
更在鄉郊路面前方目睹閃電劈落嚟；而在圍村等鄉郊
派遞時，更要特地避開狗及蛇。」
工聯會立法會議員郭偉强表示，政府應及早立法

加強對工友的職安保障，而短期內亦應檢視現有指
引，政府作為僱主，可帶頭為郵差提供友善措施，
讓其他私人行業效法，「新指引首先要保障政府員
工的職安，才有說服力能將立法推向所有戶外工作
者。」
他建議特區政府制定法規時可參考《廣東省高溫天

氣勞動保護辦法》，根據天氣條件合理編更、規定額外
休息時間，以及為戶外工作者，尤其是鄉郊郵差等提供
高溫津貼。
針對郵差戶外工作條件，郭偉强認為，香港郵政應善

用科技改善工友工作環境，除派發掛腰風扇等小型降溫
設備外，可積極考慮改用電動車，在郵差完成派送返回
車輛前，可遙距開啟車輛空調，以令車內溫度不致過
高。

◆ 工聯會促請政府立法加強郵差等戶外工作者職安保
障。 香港文匯報記者 攝


